



24-10-2025

Estimadas familias:

Junto con saludar, nos dirigimos a ustedes en el marco de una serie de hechos que están afectando a un número de estudiantes y a sus familias. Las acciones generadas por alumnos y alumnas de nuestra misma comunidad están amparadas en el anonimato de las plataformas de redes sociales y han provocado un gran perjuicio y daño para algunos miembros.

En virtud del mal uso de redes sociales que están haciendo algunos estudiantes de nuestro establecimiento lo cual ha generado una alteración en el clima de convivencia escolar, recordamos a toda nuestra comunidad, que toda forma de denostación, menoscabo y amenazas, virtual o presencial que se realice a miembros de nuestra comunidad educativa, está penada por la legislación de nuestro país, y por lo tanto, también está contenida y tipificada como falta grave en nuestro Reglamento Interno, debido a lo anterior ya existe una investigación interna para aplicar las sanciones correspondientes, por otra parte, se han activando nuestros protocolos y estamos en proceso de recopilación de antecedentes para ponerlos a disposición de los organismos competentes instalando las denuncias correspondientes.

Queremos ser enfáticos en resaltar que como establecimiento seremos rigurosos en aplicar Reglamento y perseverar en instancias externas conforme nuestra legislación nos permita, por otra parte, les recordamos que todos los estudiantes mayores de 14 años son responsables penalmente, de acuerdo a nuestra legislación vigente; mientras que para los alumnos menores de esta edad, son los padres o tutores los que deben responder por ellos.

Solicitamos a todos los apoderados monitorear el uso responsable que sus pupilos le dan a los dispositivos electrónicos, los que son proporcionados por las mismas familias, volvemos a hacer énfasis en la responsabilidad que como padres, apoderados y adultos les compete en el uso de los mismos.

El colegio insta a aquellos padres y apoderados de los alumnos que se vieron afectados con amenazas, grooming o violencia realicen las denuncias a Policía de Investigaciones y reporten las plataformas usadas, para que estos hechos no queden inadvertidos y sean visibles desde todas las aristas tal cual el establecimiento lo está haciendo.

Sin otro particular, se despide

Colegio GEA